

THERAPIE ET MASSAGE SOLAIRE

Libération des mémoires de douleur dans le corps

Qu'est-ce que c'est ?

La thérapie solaire consiste à se connecter au corps et à l'écouter, afin de recueillir les messages qu'il apporte au travers de la douleur et de la maladie, par l'imposition des mains et la lecture énergétique des ñawis ou centres énergétiques (Chakras).

Cette thérapie est complétée par un massage andin, Tiwanakota (pré-inca), qui se réalise pendant la journée, de préférence à la lumière semi-directe du soleil, avec des huiles de plantes médicinales fabriquées de manière artisanale.

Il consiste en un temps d'écoute personnelle des maux et des inconforts du corps, et le massage qui s'ensuit afin de libérer les mémoires de douleur dans le corps.

Pour terminer, je partage avec vous le message et les recommandations pour chaque cas particulier.

De quoi aurez-vous besoin ?

Des vêtements confortables qui ne craignent pas d'être tâchés par l'huile.
Serviette de toilette.

Bienfaits

- Soulagement de la douleur, par la libération des tensions et des nœuds dans les muscles, ainsi que par la réduction de la raideur dans les zones affectées.
- Relaxation : la thérapie solaire et les massages peuvent réduire les niveaux de stress et d'anxiété, permettant un sentiment de relaxation profonde et de paix intérieure.
- L'équilibrage énergétique : la lecture énergétique des centres d'énergie, ou chakras, peut aider à identifier les problèmes émotionnels ou énergétiques stagnants qui nécessitent une attention particulière.
- Déblocage émotionnel et libération des énergies nocives du champ énergétique.
- Renforce la connexion et l'acceptation du corps en tant que véhicule sacré conscient.

Durée : 2h

Prix suggéré (en fonction des possibilités de chacun) : 90 euros

CANALISATION AVEC LES GUIDES PERSONNELS

Recevez les messages de vos guides à travers la lecture des kuyas¹, de pierres et de cristaux.

Nous avons tous des guides personnels, des êtres de lumière aimants qui nous accompagnent sur notre chemin de vie et qui sont toujours prêts à nous aider et à nous guider dans notre évolution personnelle et spirituelle.

Grâce à la canalisation, vous pouvez les contacter, recevoir leurs messages et leurs réponses à des questions spécifiques vous concernant, ou recevoir les messages dont vous avez besoin pour ce moment de votre vie.

Les kuyas, pierres et cristaux, sont l'outil que la Pachamama m'a donné pour pouvoir canaliser ces informations personnelles, qui sont souvent (mais pas toujours), liées à vos archives akhashiques.

Les messages que vous recevez lors de chaque consultation peuvent être très variés, allant de conseils et de directives pratiques pour votre vie, à des messages profonds et spirituels qui vous aideront dans votre chemin d'évolution et de connexion avec votre être intérieur.

Durée : 1 heure et demi

Prix suggéré (en fonction des possibilités de chacun) : 70 euros

¹ Pierres servant à la canalisation